

La République du Centre, 2 mai 2011

LA SOURCE

Michel Ricoud satisfait de son action à mi-mandat



BILAN. Michel Ricoud et Cécile Hubert, militante du Parti communiste, ont fait le bilan du mandat de l'élus à mi-parcours.

Michel Ricoud, conseiller général (PCF), a fait le point de son mandat à mi-parcours : « J'ai une attitude militante auprès des citoyens depuis 40 ans et le fait d'être élu me permet d'amplifier cette démarche au sein de la collectivité territoriale. »

Il souhaite rester à l'écoute des revendications des habitants du quartier : « Je constate qu'un fossé se creuse de plus en plus entre les élus et les Sourciens. »

Depuis trois ans, Michel Ricoud s'est engagé dans l'action des valeurs locatives : « C'était un des thèmes de ma déclaration de candidat. Il a été relayé par Jean-Pierre Sueur au Sénat et j'ai rencontré Olivier Carré, le député de la

circonscription, pour en débattre avec lui. »

Par ailleurs, la fermeture du magasin Champion a mobilisé de nombreux habitants : « Cette action n'était pas contre-productive, mais un appui important pour demander l'ouverture d'un nouveau magasin », confirme l'élus.

En termes d'emploi, Michel Ricoud constate que des jeunes et des moins jeunes pourront travailler sur le chantier de l'hôpital dans le cadre des clauses d'insertion.

Enfin, il a lancé une pétition pour demander le retour des commerçants non-alimentaires sur le marché du samedi : « Nous demandons un bilan avec les élus et les commerçants. » ■